
 

 

 

 

 

ここ数日、寒さが和らぎ、幾分日が長くなったように感じます。ご家庭の中には、庭の

梅のつぼみが膨らんできたところもあるのではないでしょうか。 

さて、学校では各学年ともに残り登校日数が少なくなり、６年生は卒業まで３０日ほど

になりました。現在、三重県には新型コロナウイルス感染症にかかるまん延防止等重点措

置（１月２１日～２月１３日）が発令されており、今後の状況は予断を許しません。そん

な中にあっても、それぞれの学年で、学習の締めくくりと年度末の「卒業生を祝う週間」

（児童が一堂に会しての６年生を送る会が実施できないため、５年生を中心に各学年・ク

ラスが６年生にお祝いや感謝を表す週間）に向けた準備に励んでいます。忙しい日々の中

にも、充実した学年末になるよう職員一同努力してまいります。 

 

令和４年度の主な行事予定について 
令和４年度の井田川小学校の行事予定を作成しましたので、保護者・地域の皆さまにお

知らせします。なお、新型コロナウイルス感染症の影響が心配されますが、現時点におい

て今後の状況が予想できないことから、まずは、行事の年間計画を立て、その都度判断す

ることといたします。また、他の関係諸団体との関連などにおいても変更する場合があり

ます。各月の「学校だより」や「学年だより」で必ずご確認ください。 
 

 令和４年度 おもな行事予定 
  ４月 ６日（水）始業式・着任式 

４月 ７日（木）入学式 

  ４月 ８日（金）２から６年生 給食開始 

  ４月１２日（火）１年生給食開始 

４月１５日（金）参観、PTA総会 

  家庭訪問・遠足     

   

 

 

  ４月１９日（火）全国学力学習状況調査 

５月下旬～６月上旬（土）運動会・・・・・・・・・・・・   現在検討中です。 

   ６月 ８日（水）、９日（木） ６年生宿泊学習（鈴鹿青少年センター） 

７月１４日（木） 給食終了 

  ７月未定     学期末個別懇談会 

  ７月２０日（水） １学期終業式 

     

 

   ９月 １日（木） ２学期始業式 

  ９月 ２日（金） 給食開始 

  ９月下旬から１０月上旬 ５年生宿泊学習 

 １０月  ６日（木）～７日（金）６年生修学旅行 

１２月２０日（火） 給食終了 

１２月未定     学期末個別懇談会 

１２月２３日（金） ２学期終業式 
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家庭訪問については、後日、お知らせをします。実施の仕方について、保護者の意向も踏まえて検

討します。遠足は４月末から連休明けにかけて、健康診断などの保健行事を避けて実施します。 

夏休み中の登校日は予定しておりません。 

令和４年度の運動会を春に開催するよう検討して

います。その理由は①感染症の影響を受け実施が

難しい状況になっても、秋に延期することで開催

が見込まれること②秋に多くある修学旅行や音楽

会などの学校行事を避け、高学年において、バラ

ンス良く教育課程（授業）を進行するためです。

すでに、ＰＴＡ役員会、学校運営協議会役員会で

は、春開催の意向について了承いただいておりま

す。今後、地区の皆様や関係機関（幼保中）と相

談していきます。なお、５月下旬から６月上旬の

開催予定ですが、今後の折衝によって変更する場

合がありますので、ご了承ください。実施方法・

参観者・演技内容については、今後の感染症など

の状況を踏まえて、新年度にお知らせします。 



 １月１０日（火） ３学期始業式 

 １月１１日（水） 給食開始 

 3月  未定    3学期給食終了 

３月  未定    卒業証書授与式 

３月  未定    令和４年度修了式 

 

授業参観、社会見学などの学年行事、次年度において決定される「卒業証書授与式」などの行

事、ＰＴＡ行事については、学校・学年・ＰＴＡからの便りなどでお知らせします。 

また、文部科学省、三重県・亀山市教育委員会から遠足・社会見学・運動会・宿泊学習・修学旅

行など、大きな行事について方針が示された場合は、その指示に従って行事を変更する場合があり

ます。新型コロナウイルス感染症にかかる情勢などによっても大きく行事の予定や内容を変更する

場合があります。ご了承ください。 

 

教育活動アンケート 運動会に関する自由記述（抜粋） 
 教育委活動アンケートの中で、以下のように運動会についてご意見を頂戴しました。今

後の運動会の企画・運営に生かしていきます。 
 

① 開催方法 

〇今年の運動会は児童も外で観戦できればよかったと思います。保護者はこれからも学年別観戦の方が観やすくていいと思います。 

〇去年のように平日 2日に分けて開催してくれた方が参加しやすかった。 

〇運動会、来年以降からも学年別でやってほしい。確実に自分の子が見られるので、成長を感じられてよかった。 

〇運動会はやはり全校の競技が見たいな。と思う反面、学年別の運動会は駐車場問題や場所取り問題が軽減されて良かったと思います。

年々場所取りに並ぶ時間もどんどん早くなり前日から並ぶ方も見えると聞きました。そこまでするほどでもないと思いますが周りが早

くなれば全体的にも早く並ばないといけなくなり…悩みの種だなと思っていたところです。コロナ禍で一考するいい機会かと思います。 

〇学年ごとに別れていたので、とてもスムーズで毎年このスタイルが良い。 

〇運動会の学年別はよかったと思います。 

〇来年度は全校での運動会を実施してほしい。 

〇運動会は今までの感じから考えると、昨年度や今年度は寂しい気もしますが、これを機会に考え直していくのには丁度良い時なのか

もしれません。子どもが意欲的にできる行事は賛成です。 

〇運動会はこれからもここ 2年くらいのやり方でもいいと思いました。 

〇人数が少なく自然と譲り合いが出来ゆっくり見られました。旗当番などもあり、場所取りなど親の負担も少なくなると思います。 

〇運動会は今のシステムでも構わない。 

②観客席について 

〇今年の運動会は決まった席が無く、少し不便だと感じました。 

 〇運動会の参観に行ってみると、去年のような参観の席でもなく、密になっている場所が多々有る感じだったので、これなら、前の区

切られた場所の中で、保護者２人の参観にして頂いた方が、よっぽど良かったのでは。と思いました。 

 

③参観人数について 

〇今年度の運動会は土曜日でしたが、保護者の参加人数が１名とのことで残念でした。 

〇コロナ感染対策として、運動会の参加者を一家庭一人までとしていたが、2人でも良かったのではないかと思います。 

〇せっかく学年別にしているので、もっとスペースを広く取るなどしてせめて保護者 2名までは来られるようにして欲しいと思いまし

た。 

〇今後も学年別開催であれば、保護者 2名までなら参観可能としてもらえると嬉しいな。と思っております。感染対策として厳しそう

であれば 1名はトラックの近くで見れて、もう 1人は少し離れた待機場所等のスペースを作ってもらえると嬉しいです。 

〇小学生活最後の運動会だったのに、コロナ感染が収まっている時期だったにも関わらず、生徒１人につき保護者１人しか参観ができ

なかったのは、悔やまれました。 

〇保護者が 1人というのが不満でした。 

〇運動発表会を開いてくださりありがとうございました。しかし、親の参加が一人だけなのはとても残念でした。 

 〇両親が見られるとよいと思います。 

④その他 

 〇全校種目が見たい。〇時間が余っていた。もっと種目ができたのではないか。 

 〇運動会というより、これでは授業参観とかわらない。〇ゴールテープを用意するなど 

まとめ 

 開催方法については、本年度と同様の方法が良いとの意見を多くいただきました。その中でも、参観

者については、少なくとも２名にしてほしいとの意見を多く頂戴しました。また、演技内容について、

肯定的な意見がある一方、さらに充実・種目数増を求めるなどの意見もありました。教育活動アンケー

ト自由記述にご協力いただき、ありがとうございました。 


